

**FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHIKEJADIAN  
STROKE DIRUANG POLIKLINIK SYARAF  
RSUD DR. M. YUNUS BENGKULU  
TAHUN 2019**

**SKRIPSI**



**Oleh:**

**DIAN HIDAYAH AFRIANTI**  
**172426045 SM.P**

**PROGRAM STUDI KESEHATAN MASYARAKAT (S-1)  
FAKULTAS ILMU KESEHATAN (FIKES)  
UNIVERSITAS DEHASEN BENGKULU  
TAHUN 2019**

**ABSTRAK**

**FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI KEJADIAN  
STROKE DIRUANG POLIKLINIK SYARAF  
RSUD DR. M. YUNUS BENGKULU  
TAHUN 2019**

**Oleh :**  
**Dian Hidayah Afrianti <sup>1)</sup>**  
**Ida Samidah<sup>2)</sup>**  
**Hartian pansori <sup>2)</sup>**

Stroke adalah cedera otak yang berkaitan dengan gangguan aliran darah otak. Terdapat dua macam stroke yaitu iskemik dan hemoragik. Stroke iskemik dapat terjadi akibat trombus (bekuan darah di arteri serebri) atau embolus (bekuan darah yang berjalan ke otak dari tempat lain di tubuh) yang menyumbat arteri. Berdasarkan data yang didapat dari bagian rekam medis RSUD Dr. M. Yunus Bengkulu berdasarkan data yang diperoleh dari register rawat jalan poli saraf pada tahun 2016 jumlah kasus pasien stroke 328 orang. Pada tahun 2017 dari data register kunjungan rawat jalan terdapat 389 kasus stroke. Sedangkan pada tahun 2018 terdapat kasus stroke sebanyak 446 kasus.

Jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif analitik untuk melihat gambaran dan hubungan faktor resiko yang menyebabkan terjadinya Stroke berdasarkan obesitas dan riwayat DM dengan menggunakan unsur survey *cross sectional* dimana variabel dikumpulkan pada waktu bersamaan. Populasi dalam penelitian ini adalah semua pasien yang berkunjung atau berobat ke poli saraf RSUD Dr. M. Yunus Bengkulu, diambil tahun 2018 yaitu 446 pasien. Jumlah sampel dalam penelitian ini adalah 82 responden.

Hasil penelitian ini ada hubungan yang signifikan antara hipertensi dengan kejadian stroke di poli saraf RSUD Dr. M. Yunus Bengkulu. Ada hubungan yang signifikan antara obesitas dengan kejadian stroke di poli saraf RSUD Dr. M. Yunus Bengkulu. Ada hubungan yang signifikan antara riwayat diabetes melitus dengan kejadian stroke di poli saraf RSUD Dr. M. Yunus Bengkulu.

Saran Agar kiranya penyampaian dan penyuluhan kepada klien atau keluarga yang mempunyai risiko menderita stroke yang berkunjung ke RSUD Dr M Yunus sebagaimana faktor risiko pada penelitian ini.

**Kata Kunci : *Hipertensi, Obesitas, Riwayat Diabetes Melitus, Stroke***

**Keterangan:**

1. Calon Sarjana Kesehatan Masyarakat
2. Pembimbing